

MAS6 muzzles MAS6 Maulkörbe

teledart.

... neu & verbessert

... new & improved

Danke, dass Sie sich für den Maulkorbsatz MAS6 entschieden haben. Diese Maulkörbe bieten ultimative Sicherheit in allen Situationen und vermeiden Gefahren in neuen Situationen wie z.B. beim Tierarzt oder Hundefrisör. Diese Maulkörbe verleihen Sicherheit in öffentlichen Verkehrsmitteln. Weiterhin verhindern sie das Stöbern nach Nahrung im Freien und unterstützen das Abtrainieren von aggressivem Verhalten. Probieren Sie welche Größe Ihrem Hund am besten passt.

Thank you for purchasing the muzzle set MAS6. This muzzle provides ultimate safety for all situations and removes risk in new situations e. g. Vet and Groomer. This muzzle gives peace of mind on public transport, prevents wildlife scavenging and helps retain aggressive behavior. Try on your dog for size.

- Komfortables, Hundfreundliches Design.
- Angenehm: Der Hund kann problemlos hecheln, trinken und Leckerlis aufnehmen
- Sicher: Robuster Maulkorb aus TPR mit Halsband und Kopfhalterung.
- Komfort: Ein maßgeschneiderter Sitz stellt sicher, dass der Maulkorb zu jeder Zeit passt.

- Dog friendly comfort design.
- Kind: Dog can freely pant, drink and receive treats.
- Safe: Resilient TPR muzzle with collar loop and headstrap.
- Comfortable: Tailored fit ensures your dog is comfortable at all times.

How to custom fit for your dog / Wie Sie den Maulkorb an Ihren Hund anpassen

Soften



Soften the muzzle basket in hot water for 2 minutes.

Einweichen Tauchen Sie den Maulkorb für 2 Minuten in heißes Wasser.

Shape



Shape the muzzle basket to suit your dog.

Formen Formen Sie den Maulkorb so, dass er Ihrem Hund passt.

Cool



Place in cold water to lock in shape.

Abkühlen Tauchen Sie den Maulkorb in kaltes Wasser ein, um die Form zu festigen.

Fit



Check for fit. Repeat shaping as required.

Anpassen Prüfen Sie den Sitz. Wiederholen Sie diesen Vorgang, wenn nötig

Size Guide / Größentabelle

Size Größe	Length Länge	Width Breite	Typical Breed Rassetyp
1	2in / 5cm	8.5in / 22cm	Bichon Frise, Maltese, Mini Dachshund, Toy Poodle, Yorkshire Terrier
2	2.5in / 6cm	10.5in / 27cm	Bedlington Terrier, Border Terrier, Mini Poodle, Mini Schnauzer, Westie
3	3in / 8cm	11in / 28cm	Beagle, Border Collie, Cocker Spaniel, Corgi, Standard Poodle, Standard Schnauzer, Welsh Terrier
4	3.5in / 9cm	12.5in / 32cm	Australian Cattle Dog, Dalmatian, Husky, Pointers, Springer Spaniel, Staffie, Vizla
5	4.5in / 11cm	13.5in / 35cm	Boxer, Bull Terrier, Doberman, German Shepherd, Golden Retriever, Labrador, Ridgeback, Setters, Shar Pei, Weimaraner
6	5in / 13cm	16in / 41cm	Akita, Bull Mastiff, Great Dane, Irish Wolfhound, Newfoundland, Rottweiler, St Bernard

This table is a guide only. Your dog may be bigger or smaller than average for its breed, so do measure your dog before deciding which size to buy.



Measuring your dog / Messen Sie Ihren Hund

Step 1 Measure around widest part of your dog's nose, usually just below the eyes. The width measurement is the most important when fitting a muzzle.

Schritt 1 Messen Sie den Umfang am breitesten Teil der Schnauze, der sich normalerweise unter den Augen befindet. Die Messung der Breite ist der wichtigste Teil bei der Anpassung des Maulkorbs.



Step 2 Measure the distance from the tip of your dog's nose to the base of the nose, just below the eyes. As a guide, when fitted the muzzle length should cover approx. 2/3 of your dog's nose.

Schritt 2 Messen Sie den Abstand von der Spitze bis zur Basis der Nase unter den Augen. Der Maulkorb sollte ungefähr 2/3 der Länge der Hundennase abdecken.